

NEWSLETTER

Mai 2021

Förderverein
für Kinder und Jugendliche
mit psychischen Erkrankungen
im Raum Marburg-Biedenkopf,
Gießen und Wetterau e.V.



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer von Menschenskinder Marburg,

Corona hat uns alle noch immer im Griff. Aber wir freuen uns auf das Licht am Ende der Pandemie und trotz der Krise ging die Aktivität des Fördervereins Menschenskinder Marburg unbeirrt weiter, worüber wir Sie hiermit gerne informieren möchten.

Bleiben Sie gesund und bei Trost, danke für Ihre Unterstützung und beste Grüße
Prof. Dr. Katja Becker

Anschaffung von zwei Weitblickliegen

Für die Patient_innen der KJP sowie deren Besucher wurden beim Lebenshilfwerk Marburg-Wehrda zwei Relax-Liegen angeschafft. Diese wetterfesten bequemen Liegen werden bei schönem Wetter schon gerne genutzt zum Ausruhen, Chillen und Sonnenbaden.



Spende von CSL Behring 10.000 € aus „Cents für einen guten Zweck“



Vielen Dank an die Mitarbeitenden von CSL Behring in Marburg! Diese hatten im letzten Jahr freiwillig jeden Monat die Centbeträge ihres Nettoentgelts gespendet und die Geschäftsführung rundete den gesammelten Betrag auf die Spendensumme von 10.000 € auf. Die offizielle Spendenübergabe fand am 17. März 2021 statt. Frau Prof. Becker dankte im Namen aller Mitarbeitenden herzlich für diese großzügige Spende. Das Geld soll verwendet werden für Outdoor-Sport- und Spielgeräte auf dem neu entstehenden Außengelände des Klinikneubaus, der trotz Corona-Pandemie voranschreitet. Der Umzug der Klinik steht Ende des Jahres an.

von links: S. Mohre (CSL Behring), Prof. K. Becker (Vorsitzende Menschenskinder Marburg), A. Hering (CSL Behring)

Menschenskinder Marburg e.V., c/o Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie am Universitätsklinikum Marburg, Hans-Sachs-Str. 6, 35039 Marburg, Telefon 06421 58-66261, Fax 06421 58-68975, E-Mail: info@menschenskinder-marburg.de, Homepage: www.menschenskinder-marburg.de

Geschenke für die Stationen und Tageskliniken, Spende von Mitarbeitenden der Stadtwerke Marburg

COVID-19 bedingt haben sich die Mitarbeitenden der Stadtwerke Marburg anstelle einer Weihnachtsfeier für eine Spende an Menschenkinder Marburg entschieden. Dank der finanziellen Unterstützung konnten wir noch rechtzeitig zum Weihnachtsfest für die Stationen und Tageskliniken Geschenke wie Spiele, Eis-/Joghurtmaschine, DVD-Player, Bluetooth-Lautsprecher, Fußballtor, Schaukel, Stanzmaschine etc. anschaffen, die den Patient_innen zugute kamen. Vielen Dank!



Trekker-Aktion am Ortenberg, 23.12.2020, Weihnachtsaktion „Ein Funken Hoffnung“ in der KJP

Eine tolle und gelungene Weihnachtsaktion hatten sich die Landwirte aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf ausgedacht. Das Motto: Ein Funken Hoffnung - in jeder Hinsicht ein bisschen Licht in die Dunkelheit bringen! Nachdem die Landwirte am 09.12.2020 die Patient_innen des UKGM Marburg mit weihnachtlich geschmückten und beleuchteten Traktoren in Form einer Traktoren-Parade überraschten, kamen ca. 20 - 30 Schlepper am 23.12.2020 auch zur Kinder- und Jugendpsychiatrie an den Ortenberg. Von Organisator Harald Platt und den Landwirten wurden an Frau Gross (Pflegedienstleiterin) und Frau Prof. Dr. Katja Becker (Direktorin) Geschenke für die Patient_innen ausgehändigt sowie ein geschmückter Weihnachtsbaum, die diese dankend und stellvertretend für die Kinder in Empfang nahmen.



Organisator Harald Platt mit Weihnachtsmann und Kollegen sowie Frau Wandel (UKGM), Frau Gross (PDL) und Frau Prof. Dr. Becker und im Hintergrund einer der geschmückten Motivwagen

Ausblick

Der Neubau der Klinik für KJP schreitet weiter voran und so langsam lässt sich durch fortschreitende Erdarbeiten auch der künftige Außenbereich erkennen. Um das parkähnliche Außengelände in Hanglage für die Kinder und Jugendlichen, die in der Klinik und Tagesklinik behandelt werden, ansprechend zu gestalten, gibt es hier schon einige zusätzliche Ideen und Initiativen, die mit der beauftragten Landschaftsarchitektin abgestimmt werden. Finanziell gesichert durch den Förderverein ist schon ein Wasserspielplatz für die Kinderstation sowie eine Kletterpyramide, anteilig auch schon ein Außen-Sportgerät für die Jugendlichen. Weitere Spenden zur Ausgestaltung und Verschönerung sind herzlich willkommen.